



Medienmitteilung

Ernennung einer Bezirksrichterin am Bezirksgericht Martigny und St-Maurice

Stéphanie Spahr wird neue Richterin

An seiner Sitzung vom 26. November 2012 hat das Kantonsgericht Stéphanie Spahr zur Richterin am Bezirksgericht Martigny und St-Maurice ernannt. Sie wird ihre Tätigkeit in einem 50%-Pensum ausüben und einen Richterposten mit Frédéric Addy teilen.

Stéphanie Spahr hat nach der Matura am Kollegium in Sion zuerst an der Universität Lausanne Biologie abgeschlossen und dann an den Universitäten Bern und Lausanne Recht studiert. Sie ist im Besitz des Walliser Anwaltspatents. Seit 2011 arbeitet sie als Anwältin in einer Kanzlei in Sitten.

Stéphanie Spahr ist 33 Jahre alt. Sie ist in Sion wohnhaft.

Der offizielle Stellenantritt ist für den 1. Februar 2015 vorgesehen.

Sitten, 4. Dezember 2014